

Un mimosa en fleurs, rue Edouard Lalo

De ses vacances à Bormes-les-Mimosas en 2010, Claude Vervynck a ramené plusieurs graines de cet arbre. Jardinier retraité de la mairie de Lille, l'amoureux des arbres et des fleurs a patiemment planté puis repiqué un plant le long du pignon de sa maison, « *Mais le mimosa se trouve sur le terrain de mon voisin, M. Feret. Il est exposé plein sud et protégé, l'idéal pour son épanouissement.* » En cette fin février, les conditions climatiques font que le mimosa de Claude est déjà en fleurs, comme à Bormes. Les boules d'or parfumées embaument l'air, attirent les regards et illuminent le jardin à un moment où ce dernier est encore au repos, et ce pour la plus grande joie et fierté de son propriétaire !

